
 

 
 
 
 
 

Anfrage 

der BezirksrätInnen der Österreichischen Volkspartei – Magdalena Kelaridis, MA und Nico 
Marchetti – gemäß § 23 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung der 
Bezirksvertretung Favoriten am 14. November 2018 betreffend 

 

Straßenbahnlinien 6, 11 und 67 

 

Die angeführten BezirksrätInnen ersuchen  die Bezirksvorstehung um folgende Information: 

1. Wie viele neue Haltestellen sind im Bereich 
Absberggasse/Puchsbaumgasse/Quellenstraße vorgesehen?  

2. Wie viele PKW-Parkplätze gehen durch die neuen Gleisanlagen im Bereich 
Absberggasse/Puchsbaumgasse/Quellenstraße verloren?  

3. Wie viele zusätzlichen Streckenmeter sind von/bis zur derzeitigen Straßenbahn-
Haltestelle „Absberggasse“ im Bereich dieser Umkehrschleife durch jeden Straßenbahn-
Zug zu bewältigen?  

4. Wurde als Umkehrschleife auch die in Errichtung befindliche Umkehrschleife der nach 
Süden verlängerten Linie D in Betracht gezogen? Wenn ja, warum wurde diese 
preisgünstige Variante verworfen?  

5. Welche Gesamtkosten sind für die neue Streckenführung der Linie 67 in der 
Neilreichgasse vorgesehen?  

6. Wie viele neue Straßenbahn-Haltestellen sind im Bereich zwischen Troststraße und 
Quellenstraße vorgesehen?  

7. Wie viele PKW-Parkplätze gehen durch die neuen Gleisanlagen im Bereich 
Neilreichgasse verloren?  

8. Welche Bedarfserhebungen wurden im Bereich Neilreichgasse zwischen Troststraße und 
Quellenstraße durchgeführt?  

9. Mit wie vielen zusätzlichen Passagieren pro Jahr aufgrund der geplanten direkten 
Verbindung nach Simmering wird aus dem Einzugsbereich der Linie 67 zwischen 
Frödenplatz und Arthaberplatz gerechnet?  

10. Wurde eine Verdichtung im „stark frequentierten Streckenabschnitt im Bereich 
Quellenstraße-Reumannplatz-Absberggasse“ der Linie 6 durch eine neue Straßenbahn-
Linie von der südlichen Endstelle der Linie 1 kommend überlegt?  
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11. Wurden die derzeitigen Passagiere der Linie 6, die vom Westen kommend tangential bis 
Simmering fahren, befragt, ob Sie das notwendige Umsteigen von 6 auf 11 im „stark 
frequentierten Streckenabschnitt im Bereich Quellenstraße-Reumannplatz-
Absberggasse“ als Serviceverbesserung empfinden?  

12. Wurde analysiert, ob der „stark frequentierte Streckenabschnitt im Bereich 
Quellenstraße-Reumannplatz-Absberggasse“ der Linie 6 durch Adaptierungen der 
Straßenführung, der VLSA-Schaltungen etc. eine höhere Frequenz der Linie 6 erlaubt?  

13. In der VKK vom Mai wurde zu unserem Antrag betreffend Verlängerung der Linie D die 
Absberggasse rauf bereits vorab gesagt, dass dies nicht ginge, da die Strecke bei der 
Quellenstrasse/Absberggasse bereits jetzt ausgelastet ist, wenn jedoch jetzt der 11er 
fährt, geht dies dann schon?  
 
 

Begründung: 
Die Nachricht der Straßenbahnlinie 11 und ihre Führung kam sehr unerwartet, ohne dass das 
Projekt  vorab in der BEWK vorgestellt wurde. Schon öfters wurde von uns kritisiert, dass zuerst 
die Medien informiert werden, bzw. Pläne veröffentlicht werden ohne uns Bezirksräte zu 
informieren. Durch die Straßenbahnlinie 11 wird es auch Veränderungen der Linien 6 und 67 
geben, von denen wir bisher nichts wussten auch diese Informationen sind wichtig für die 
Favoritner Bevölkerung. 
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